

EKSPOS

Bhabinkamtibmas Polsek Kalibunder Polres Sukabumi Ajak Masyarakat Kikiwul Jaga Keamanan dan Anti Radikalisme

Sukabumi - KALIBUNDER.EKSPOS.CO.ID

Oct 1, 2023 - 11:51



Bhabinkamtibmas Polsek Kalibunder
-7°17'39", 106 41'4", 264,3r

Bhabinkamtibmas Polsek Kalibunder Polres Sukabumi Ajak Masyarakat Kikiwul Jaga Keamanan dan Anti Radikalisme

KALIBUNDER, 1 Oktober 2023 - Hari Minggu pagi yang cerah menjadi waktu yang tepat bagi Bhabinkamtibmas Desa Cimahpar, BRIPKA Taufik Ginanjar, untuk menggelar kegiatan DDS (Dialog Dengan Warga Sambil Senyum) atau lebih dikenal dengan Anjongsana. Lokasi kali ini berada di Kampung Cikiwul, Rt. 013/002, Desa Cimahpar, Kecamatan Kalibunder, Kabupaten Sukabumi.

Pukul 10.30 WIB, masyarakat Cikiwul berkumpul dengan hangat menyambut kedatangan Bhabinkamtibmas Taufik. Dalam kegiatan tersebut, BRIPKA Taufik Ginanjar tidak hanya berbicara tentang keamanan, tetapi juga memberikan sejumlah himbauan yang penting bagi warga masyarakat.

Salah satu poin yang disampaikan adalah tentang program dari Kapolres Sukabumi, AKBP Maruly Pardede, S.H, S.IK, M.H, yang dikenal dengan slogan "AA DEDE CURHAT DONG" (Agamis, Aman, Dedikasi, Empati, Damai, Efektif, dan Efisien). Program ini bertujuan untuk meningkatkan pelayanan dan keamanan bagi seluruh warga Sukabumi.

Selanjutnya, Bhabinkamtibmas Taufik juga memberikan himbauan penting tentang pencegahan radikalisme dan anti-Pancasila. Warga diminta untuk selalu waspada terhadap paham-paham radikal yang bisa merusak persatuan dan kesatuan dalam masyarakat.

Selain itu, Bhabinkamtibmas juga mengajak masyarakat untuk bersama-sama mencegah tindak pidana perdagangan orang (TPPO) di wilayah Desa Cimahpar. Langkah preventif ini penting untuk menjaga keamanan dan kesejahteraan warga.

Terakhir, dalam suasana musim kemarau yang sedang berlangsung, Bhabinkamtibmas memberikan peringatan agar tidak membuka lahan dengan cara membakar. Cuaca kering dapat meningkatkan risiko kebakaran lahan atau hutan, yang dapat berdampak negatif pada lingkungan dan kehidupan sehari-hari.

Selama kegiatan berlangsung, suasana tetap aman dan kondusif, dengan warga Cikiwul yang sangat antusias mendengarkan himbauan dari Bhabinkamtibmas. Kegiatan DDS ini menunjukkan komitmen pihak kepolisian dalam menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat serta membangun kesadaran bersama tentang pentingnya menjaga lingkungan dan mencegah potensi masalah sosial.